

AUVERGNE RHÔNE-ALPES

L'École lyonnaise La Mache récompensée à deux reprises

L'École La Mache, située dans le 8ème arrondissement de Lyon et regroupant 1160 élèves et étudiants autour de formations professionnelles et technologiques a annoncé que l'un de ses élèves avait remporté le 1er prix en chaudronnerie industrielle. L'École a également figuré parmi les 4 finalistes français de la compétition internationale " Worldskills ", qui vise à mettre en exergue les métiers manuels au Palais de l'Élysée. " Cette double distinction honorifique contribue à renforcer l'attractivité de l'école La Mache auprès des jeunes et de leurs parents, soucieux d'une orientation réussie ", a commenté Olivia Laborde, Responsable Communication de l'Ecole-Entreprise La Mache.